



5.0



Comentarios (5)

**James Mario Garcia**Bogotá, Colombia  
Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador | Panelista

País de residencia: Colombia

Idiomas: Español, Inglés

**Áreas de conocimiento**

Productividad y Acción Eficaz, Efectividad, Liderazgo, Motivación, Reacondicionamiento, Mente millonaria, Automotivación, Coaching, Ventas, Cierres en Ventas, Administración del dinero, Inversiones empresariales.

**Descripción del perfil**

Formador motivacional. Además, es autor y estratega en crecimiento personal mediante el mejoramiento continuo KAIZEN. Autoridad en motivación, automotivación, reacondicionamiento, asertividad, entrenamientos de mente millonaria, coaching, administración del dinero, inversiones empresariales. Autor del libro Invierta fácil en Bolsa, acondicionador de desarrollo personal, conferencista y columnista eventual de temas financieros y económicos en la revista dinero.

**Conferencias, Cursos o Talleres****Acción Eficaz. (La conferencia más enriquecedora de Productividad y Liderazgo)**

De 1 Hora a 2 Horas

Mejore la eficiencia de su empresa y potencie el crecimiento de sus líderes con la conferencia "Acción Eficaz". Conozca los casos de éxito de pensadores eficientes que lograron alcanzar puestos de liderazgo en sus compañías y transformarlas. Aprenda las técnicas y estrategias que ellos utilizaron para lograr una empresa más rentable y eficiente. ¡Fortalezca su equipo y maximice su potencial de crecimiento! ¡No se pierda esta oportunidad de llevar su empresa al siguiente nivel! 1. Enfoque en la eficiencia en todas las áreas de trabajo. 2. Presentación de casos de éxito de pensadores eficientes en las empresas. 3. Descubrimiento de cómo estos pensadores alcanzaron puestos de liderazgo e hicieron cambios positivos en sus compañías. 4. Introducción al mundo de las inversiones a través de la perspectiva de estos líderes eficientes. 5. Mejora de la productividad y rentabilidad de la empresa al implementar técnicas de pensadores eficientes.

**Libros****Invierta Fácil en Bolsa**

Invierta fácil en Bolsa lo llevara de la mano a hacer inversiones seguras y rentables con alto desempeño en el mercado accionario de cualquier país del mundo.

**Artículos****Algo de cultura de inversión bursátil**

Una breve reflexión del papel de ciertos actores en la bolsa frente a otros mercados y su importancia.

<https://www.dinero.com/opinion/columnistas/articulo/algo-de-cultura-de-inversion-bursatil-por-james-garcia/261362>**Visión de rayos X en los indicadores financieros**

La importancia de ser suspicaz para encontrar seguridad al analizar los ratios financieros de una compañía.

<https://www.dinero.com/opinion/columnistas/articulo/como-revisar-los-indicadores-financieros-por-james-garcia/262392>**Una historia bursátil para la misión**

Algo de historia bursátil y sus argumentos para construir nuestro futuro bursátil.

<https://www.dinero.com/opinion/columnistas/articulo/una-historia-bursatil-para-la-mision-por-james-garcia/263888>**Dios bendiga el análisis técnico en acciones**

La importancia del análisis técnico para poder sortear con tranquilidad la volatilidad presentada en los últimos meses.

<https://www.dinero.com/opinion/columnistas/articulo/dios-bendiga-el-analisis-tecnico-en-acciones-por-james-garcia/264329>**Perfil en Mentes a la Carta**<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/james-mario>